

AutoScout24: Österreichs beste Autohändler 2024

AutoScout24 und gebrauchtwagen.at zeichnen Händler mit den besten Kund:innen-Bewertungen aus // Top-Händler des Jahres 2024 ist das Autohaus Herbert Seidl aus Gleisdorf in der Steiermark

Wien, 19. April 2024 – AutoScout24 kürt auch dieses Jahr wieder Österreichs beste Autohändler. Die Auszeichnung basiert auf den letztjährigen Online-Bewertungen der Nutzer:innen des Online-Automarkts. Angeführt wird das Siegerfeld in diesem Jahr wieder vom Autohaus Herbert Seidl aus Gleisdorf in der Steiermark. Die in der Top Ten platzierten Händler stehen an der Spitze von 60 Autohäusern mit einer besonders hohen Anzahl positiver Bewertungen, die sich über eine Auszeichnung als "Top-Händler" freuen können.

Das Ranking berücksichtigt den Durchschnitt der Bewertungen aus dem vergangenen Jahr sowie deren Anzahl in Relation zur Händlergröße – so haben kleinere Händler dieselbe Chance auf eine Auszeichnung wie die Großen der Branche. Die Faktoren Erreichbarkeit, Zuverlässigkeit, Angebotsbeschreibung und Kauferlebnis spielen dabei eine entscheidende Rolle. "Bewertungen bieten eine wichtige Orientierung für die Käufer:innen. Das Vertrauen der Kund:innen ist entscheidend für den langfristigen Erfolg. Mit der Auszeichnung möchten wir von AutoScout24 aber auch die gute Arbeit und das hervorragende Service der Autohändler würdigen und gratulieren den Top-Partnern", so Nikolaus Menches, Country Manager von AutoScout24 in Österreich.

Die Top 3 kommen aus der Steiermark

Die Steirer sind führend beim diesjährigen AutoScout24 Ranking der beliebtesten Autohändler. Mit der höchsten durchschnittlichen Bewertung konnte das Autohaus Herbert Seidl aus Gleisdorf Platz eins sichern. Somit hat sich der Vorjahressieger auch dieses Jahr an die Spitze gesetzt. KFZ Hödl aus Kainbach bei Graz rangiert erneut auf Platz zwei und kann sich über die Silbermedaille freuen. Der dritte Steirer im Bunde ist das in Grafendorf ansässige Autohaus BMW Harmtodt, das erstmals auf der Siegertreppe steht und Bronze gewinnt.

Top 10: Österreichs beste Fahrzeughändler 2024 national

Rang	Händler	Ort
1	Autohaus Herbert Seidl	Gleisdorf / Steiermark
2	KFZ Hödl GmbH	Kainbach bei Graz / Steiermark
3	Autohaus BMW Harmtodt	Grafendorf / Steiermark
4	CT Cartrade Handels GmbH	Pusarnitz / Kärnten
5	AG Motors	11. Bezirk / Wien
6	Tirol Cars MP GmbH	Innsbruck / Tirol
7	Autohaus Winkler GmbH	Judenburg / Steiermark
8	DK-Motors GmbH	Unterwart / Burgenland
9	Auto ROC GmbH	Spittal an der Drau / Kärnten
10	PR Automotive GmbH	St. Georgen am Ybbsfelde / Niederösterreich

Quelle: AutoScout24 (autoscout24.at); Filter: mindestens 25 Bewertungen im Bewertungsjahr, mindestens 4,7 Sterne, 2 Jahre bei AutoScout24, Berechnung des Rankings anhand von Bewertungsdurchschnitt, -anzahl und Händlergröße



Die Sieger in den Bundesländern

Die Kund:innenzufriedenheit in den Bundesländern ist im Burgenland bei DK-Motors aus Unterwart am höchsten, in Niederösterreich überzeugt PR Automotive aus St. Georgen am Ybbsfelde die Käufer:innen und in Wien führt AG Motors aus Simmering die Liste der beliebtesten Autohändler an. Im Süden rangiert in Kärnten CT Cartrade aus Pusarnitz wieder auf dem ersten Platz und in der Steiermark der Österreich-Champion Autohaus Herbert Seidl aus Gleisdorf. Auto Kowanda aus Garsten konnte das Rennen um Rang 1 in Oberösterreich für sich entscheiden und in Salzburg liegt Georg Schmiderer aus Lofer vorne. Im Westen entscheidet Tirol Cars MP aus Innsbruck das Rennen für sich und in Vorarlberg ist der T und A Autoshop aus Dornbirn führend in der Kund:innenbewertung.

Österreichs beste Fahrzeughändler 2024 in den Bundesländern

Bundesland	Händler	Ort
Burgenland	DK-Motors GmbH	Unterwart
Niederösterreich	PR Automotive GmbH	St. Georgen am Ybbsfelde
Wien	AG Motors	11. Bezirk
Kärnten	CT Cartrade Handels GmbH	Pusarnitz
Steiermark	Autohaus Herbert Seidl	Gleisdorf
Oberösterreich	Auto Kowanda GmbH	Garsten
Salzburg	Georg Schmiderer GmbH	Lofer
Tirol	Tirol Cars MP GmbH	Innsbruck
Vorarlberg	T und A Autoshop GmbH	Dornbirn

Quelle: AutoScout24 (autoscout24.at); Filter: mindestens 10 Bewertungen im Bewertungsjahr, mindestens 4,0 Sterne, 2 Jahre bei AutoScout24, Berechnung des Rankings anhand von Bewertungsdurchschnitt, -anzahl und Händlergröße

Über das Ranking

AutoScout24 war im Jahr 2013 in Deutschland der erste große Online-Fahrzeugmarkt, der Händler-Bewertungen einführte, 2018 hat AutoScout24 in Österreich erstmals die Top-Händlerbewertungen veröffentlicht. Auf einer Skala von einem bis fünf Sternen können Nutzer:innen die Autohäuser in den folgenden Bereichen bewerten: Gesamteindruck, Erreichbarkeit, Zuverlässigkeit, Angebotsbeschreibung und Kauferlebnis. Zudem können Kund:innen angeben, ob sie ein Autohaus weiterempfehlen.

Über AutoScout24 und gebrauchtwagen.at

AutoScout24 ist mit mehr als 1,7 Mio. Fahrzeug-Inseraten und mehr als 41.000 Händlerkunden europaweit der größte Online-Automarkt. Mit AutoScout24 können Nutzer Gebraucht- sowie Neuwagen finden, finanzieren, kaufen und verkaufen. In Österreich ist gebrauchtwagen.at seit 2017 Teil des Unternehmens. Die beiden Portale verzeichnen in Österreich rund 6,5 Millionen Besuche (Google Analytics Durchschnitt 2023) pro Monat, ihre Nutzer können unter rund 115.000 Angeboten wählen. Weitere Informationen finden Sie unter autoscout24.at und gebrauchtwagen.at

Maria Hirzinger

Extern für AutoScout24 tätig

Tel.: 0043 699 195 444 62

E-Mail: maria.hirzinger ext@autoscout24.com